
II-11L~6 der B~ilCl.gen zu den f::tenographiEchen Protokollen r.1es Nationalrate~ 
XI. GcsetzgcbunSsperiode 

570/J A n fra g e 

der Abgeordneten Ing. H n u s er, M 0 s er, P f e f f e rund 

G~nossen 

an die Frv.u Bundcsministf'r für soziale Verwaltung, 

bctreff~nd den Bundeszuschuß zur Pensionsversicherung. 

-.-.-.-
Nach ~eitunGsmelduncen soll die kritische BuJgetsituation dadurch 

te~lweiGe gcbecsert werden, daß der Bundeszuschuß zur Pensionsversicherung 

gGkürzt wird. 

Aus diesem Grunde richten die unterzeichneten Abceordneten an die Frau 

Bundesminister fUr soziale Vr)l",raltung die nachstehenden 

A n fra gen : 

1) Ist der Frau Bundesminister bekannt, daß die nach dem Finanz

plan de:;; Pcnsionsanpassun~'sgcs(ltzes bis Anfallg 1970 einzusammelnden Li

quiditätsrcserven zur Deckung der dann zu erwartenden l1ehrausgaben heran

Bezogen '.v~rdel1 mü ssen, die sich aus der Umschich tune; im Al ter:;;aufbau er

geben werden? 

2) Was gedenkt die Frau Bundesminister zu tun, um diesen Eingriff 

in den auf lange Sicht abgesteckten Finanzierune;splan in der Pensions

versicherung abzuvlehren? 

-.-.-.-
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